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PROCES VERBAL DE REUNION

DU CONSEIL D'ECOLE

Séance du l4/0612021

Convocation adressée le 4/06/2021par Julie BUATOIS

Le conseil d'école s'est réuni le 14/06/21, à 19h, à l'école d'Arlay

MEMBRES PRESENTS:

MEMBRES EXCUSES

Rappel des points de I'ordre du jour :

1. Désignation d'un secrétaire de séance
2. Approbation du précédent compte-rendu
3. Année scola¡re 20201202L: activités éducatives et projets de l?nnée
écoulée
4. Rentrée 202I : effectifs, classes prévues et organisation de lécole
5, Point Coopérative scolaire et Sou des Ecoles
6. Travaux et investissements
7. Questions diverses

Membres de droit Nom - Prénom Qualité
M, BRUCHON
Mme LINARES
Mme BUATOIS
Mme HAPTEL
Mme TEIXERA-TAUBATY
Mme GEOFFROY
Mme OIJTHIER

Maire
Adjointe aux affaires scolaires -
Directrice et Professeure des écoles
Professeure des écoles
Professeure des écoles
Professeure des écoles
DDEN

Membres élus
(représentants des parents d'élèves)

Titulaires
Mme PITASSI
Mme PROST- RENAUD
Mme CAMUS

Représentante des parents
Représentante des parents
Représentante de parents

Suppléants

Membres invités M. PLANCHENAULT
Mme PONSARD
Mme MAZO

Président du Sou des écoles
Responsable périscolaire
Conseillère municipale

Membres de droit

Membres élus

Mme TRICOTET
Mme BERNARD LESEIGNEUR
Mme BRENIAUX
Mme BOURLIER

Inspectrice de I'EN
Membre du RASED
Professeure des écoles
Professeure des écoles

Mme CHEVALIER Représentante de parents

Membres invités M. ARBEY
Mme RINALDI

Conseiller municipal
Conseillère municipale



Développement des points de I'ordre du iour :

Point de I'ordre du jour abordé :

Désignation d'un secrétaire de séance

Mme Camus est désignée secrétaire de séance.

Point de I'ordre du jour abordé :

Approbation du précédent compte-rendu

Le compte rendu du précédent conseil d'école est approuvé à I'unanimité.

Point de I'ordre du jour abordé :

Année scolaire 202012021 : activités éducatives et projets de I'année écoulée

-Projet tri des déchets, avec intervention du Sydom dans les 4 classes en décembre et participation des classes au
nettoyage du village en mai/juin.

-Intervention du CIDFF sUT le thème de l'égalité fille/garçon dans les 3 classes élémentaires.

-Cycle foot, classes CE et CM,6 séances du26102 au9/04 avec un intervenant du club US Côteaux de Seille
Rassemblement final au stade de Domblans, lundi l4106 après-midi.
Dotation 5 ballons de foot et un sac de transport.
M. Planchenault : L'intervenant foot a souligné I'investissement des enseignantes.

-Projet La Fabrique à Musique, classe CM
Les élèves ont écrit une chanson sur une musique de I'intervenant musicien, Jean Rigo, I'ont enregistrée et ont créé le
clip vidéo associé.
Ils se sont rendus au Moulin de Brainans pour chanter sur scène accompagnés des musiciens, ont enregistré leur chanson
et ont assisté à un petit concert des Infidèles.

-Projet Les Dactylos, classe CE de décembre à juin avec I'intervention de 2 comédiens.
Travail autour du courier, le sens des valeurs et la communication avec le Moulin de Brainans et le Colombier des Arts.
Préparation et répétition d'un spectacle avec les 3 autres classes participantes.
Rencontre à Larnaud le vendredi I I juin et spectacle le samedi12 juin devant un public restreint.

-< Visite > d'un spectacle de marionnettes en préparation, classe CE et CM
Les 2 classes se sont rendues à la salle des fêtes d'Arlay, résidence d'artistes pour une semaine.
Ils ont découvert le processus de création d'un spectacle de marionnettes, échangé avec l'artiste et assisteront I'année
prochaine à la représentation de la création finale.

-2 séances nature avec le CPIE, classe GS-CP, lundi 14106 après-midi et mardi 22/06 matn
Sortie sur I'esplanade proche de l'école : découverte sensorielle de la nature et observation des < petites bêtes >.

-2 séances de basket en juin, 3 classes élémentaires, avec un intervenant du club de Montmorot.
Dotation 2 ballons de basket.
Cycle basket dans les classes cette fin d'année.

-Journée Poney à l'école, classes maternelle et GS-CP, le jeudi 1" juillet
Par groupe de 8, découverte, pansage et petit parcours à poney dans le pré de l'école.
Pique-nique le midi.



Point de l'ordre du jour abordé :

Rentrée 2021 : effectifs, classes prévues et organisation de l'école

L'équipe éducative reste quasiment à I'identique, les 3 enseignantes en élémentaires ne changent pas mais nous ne
savons pas si Mme Breniaux reprendra à la rentrée.

A ce jour, 18 inscriptions de nouveaux élèves et 3 en attente d'inscription (17 PS, 1 MS, I GS, I CEl, I CE2) 3 départs
(2 MS, 1CE2) et l3 départs de CM2.

La classe maternelle accueillera 27 élèves : l7 élèves en PS et l0 en MS.
Julie BUATOIS accueillera 26 élèves (enregistrés à ce jour) : 14 élèves en GS et 12 en CP.
Nathalie HAPTEL accueillera l8 élèves (enregistrés à ce jour) : 9 élèves en CEI et 9 élèves en CE2.
Delphine TEIXERA-TAUBATY accueillera 24 élèves (enregistrés à ce jour) : 13 élèves en CMI et 1l élèves en CM2.

Il n'y aura pas d'accueil des TPS au vu des effectiß.
L'école d'Arlay accueillera donc 95 élèves pour I'année scolaire 2021-2022.
2 projets concernant I'ensemble des 4 classes ont été évoqués :

o Projet avec le cirque < Va et Vient > de Crotenay reporté en202112022

o Projet piscine (site de I'ESPE pour les plus petits et site AQUAREL pour les autres)

L'école souhaite également rappeler à tous les parents, de bien faire la demande initiale ou de renouvellement, de la
carte de bus pour leur(s) enfant(s),(nécessaire pour se rendre à la cantine à Saint-Germain-lès-Arlay) sur le site :

w !yþþ-a_g1gAg¡!, fu An c hesqfn tl¿Jl accueil-transport ava nt Ie I 6 j uil let 202 I .

Point de I'ordre du jour abordé :

Point Coopérative scolaire et Sou des Ecoles

Coop : peu de dépense cette année. Les 2 gros projets des CE et CM ont été subventionnés
Quelques dépenses ordinaires : abonnements des classes, assurance, petits matériels ...
Recettes : différentes subventions de la mairie ( classe découverte, noëI, subvention Coop)
En compte, environ 9 000 euros (projet cirque reporté environ 6 000 euros)

Sou des Ecoles : Les manifestations habituelles n'ont pas pu avoir lieu cette année.
Départ de nombreux membres (parents de CM2) à la rentrée 2021 .

L'association aura besoin de l'investissement de nouvelles familles.
Le Sou des Ecoles est d'accord pour financer 3 transports en bus (Brainans CM, Larnaud CE et foot Domblans) ainsi
que lajournée poney (environ 420 euros).

Soirée pizza prévue le samedi 3 iuillet et petit spectacle de chant des 4 classes.

Point de I'ordre du jour abordé :

Travaux et investissements

Projets Eq uipements Numériques:
-projet < Label écoles numériques > destiné à soutenir le développement de I'innovation numérique pour 1'éducation
dans les écoles maternelles et élémentaires des communes rurales est lancé par le ministère de l'éducation nationale et
de lajeunesse déposé enjuillet 2020
-projet SNEE déposé fnmars202l
Les 2 projets ont été acceptés, la mairie est en attente de validation pour I'achat du matériel.

Equipements numériques neufs envisagés :

lere tranche (LEN 2020) :10 PC portables pour la classe de CM,4 PC pour les enseignantes,4 vidéoprojecteurs,
4 visualiseurs, 1 borne V/ifi, I disque dur réseau, I amont, abonnement ENT

17 380 euros



2è'n'tranche (SNEE) : 30 tableftes + protections + armoire de charge
Logiciel de gestion
Carte prépayée pour acheter des applications

3 500 euros mini à10 500 euros max
Environ 30 000 euros de dépenses prévues, subventionnées à environ 50Yo
On espère tout ou partie du matériel à la rentrée 2021 .

Problème de la maintenance du matériel, difficulté à trouver une entreprise.

Travaux demandés:
-installation d'un bac à sable dans la cour de la maternelle (en cours)
-pose d'étagères, classe GS CP ( cet été)
-peinture classe CE (peu probable cette année, des projets de travaux pour l'école sont en cours de réflexion)
-volet classe CM côté cour (gond manquant)
-local fermé pour entreposer les jeux dédiés aux activités extérieures (cour élémentaire)
-sécuriser les marches et I'accès qui mènent sous l'école dans la cour élémentaire (demande des services périscolaires)

Point de I'ordre du jour abordé :

Questions diverses : Néant

L'ordre dujour étant épuisé, la séance est levée à20h35

Le (la) directeur (trice)

A Arlay, le 18/06/2021

Le (la) secrétaire de séance
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Copies du procès-verbal transmises aux destinataires suivants:
- L'inspectrice de l'éducation nationale
- Le(s) responsable(s) de la ou des collectivité(s) tenitoriale(s) concernées
- Les représentants des parents d'élèves siégeant
- L'équipe enseignante
- La déléguée départementale de l'éducation nationale

Copie du procès-verbal affichée dans les locaux de l'école accessibles aux parents


